
２０２１年度（令和３年度） 

経営審議会（第４回）議事録 

 

 

１ 日 時 ２０２１年（令和３年）９月１０日（金） １０時００分～１１時００分 

２ 場 所 管理棟２階 ２２・２３会議室（オンライン会議併用） 

３ 出席者 委員７人，監事２人 

田丸敏髙議長，中田晃委員，渡邊寛子委員，藤井基博委員， 

板東久美子委員，木島正明委員，小丸成洋委員， 

神原宏尚監事，渡邉雅史監事 

欠席者 唐川正明委員 

陪席者 外林経営企画課長，前田総務課長，甲斐学務課長，唐川経営企画課次長， 

三宅経営企画課主事，船越経営企画課主事，鹿宗経営企画課主事 

 

委員現在数８人中７人の出席を得て，経営審議会開催の定足数である過半数（５人）

を満たしていることを確認した。 

審議に先立ち，議事録署名人として欠席の唐川委員に代わり藤井委員が指名された。

前回議事録の確認を行い，承認された。 

 

４ 議 題 

（１）非常勤講師就業規則の一部改正について 

事務局より，非常勤講師就業規則の一部改正について説明があり，特に質疑なく原案

どおり承認された。 

 

（２）職員旅費規程の一部改正について 

事務局より，職員旅費規程の一部改正について説明があり，特に質疑なく原案どお

り承認された。 

 

（３）監査室事務取扱規程の制定について 

事務局より，監査室事務取扱規程の制定について説明があり，特に質疑なく原案ど

おり承認された。 

 

（４）2022年度（令和 4年度）予算編成方針について 

議長及び事務局より，2022年度（令和 4年度）予算編成方針ついて説明があっ

た。 

教員の定年を延長することで，他大学を退職した経験豊富な教員を登用し，活かし

ていくことを検討してはどうかと意見があった。定年の延長は，若手教員の育成や財

政状況を踏まえる必要があるため，慎重な対応が必要と説明があった。 



予算編成方針について，一部誤表記の指摘があり，該当箇所の修正を行うことと

し，承認された。 

 

（５）2021年度（令和 3年度）年度計画における進捗状況について（第 1四半期） 

議長より，2021年度（令和 3年度）年度計画における進捗状況について説明があ

った。 

今後，地域貢献に繋がる柱として，社会人教育の充実も含めた戦略の検討が必要と

意見があった。 

また，これからの社会における学生の地元定着率の向上ため，地元企業と連携を取

りながら思い切った改革をしていく必要があると意見があった。 

 

以 上  


